

PARLACEN APOYARA TRATADO SOBRE COMERCIALIZACION DE ARMAS DE LAS NACIONES UNIDAS**PARLACEN APOYARA TRATADO SOBRE COMERCIALIZACION DE ARMAS DE LAS NACIONES UNIDAS**

La Asamblea Plenaria del Parlamento Centroamericano analiza crear una comisión extraordinaria que respalde acciones centroamericanas tendientes a la pronta aprobación en la Asamblea General de la ONU, del Tratado de Comercialización de Armas, que examina ese foro mundial desde 2006, según la iniciativa propuesta al pleno por el diputado Edgar Ernesto Herrera. a la derecha la diputada Lisa Lou Donis



Como se sabe el tráfico ilícito de armas, organizado por las redes del narcotráfico y crimen organizado, es responsable de la muerte violenta de más de medio millón de personas anualmente en el área centroamericana y del caribe. Por ello las medidas internacionales que se adopten contra este flagelo, disminuirán los índices de muertes violentas, por lo que los Estados miembros del SICA deben organizarse y adoptar una posición común para la suscripción de este instrumento internacional.